

Ummah Jatim” ini tentu tidak lepas dari berbagai penelitian terdahulu yang dijadikan sebagai pandangan dan referensi.

Pertama, yaitu penelitian yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Terjadinya *Non Performing Financing* pada Bank Syariah (Studi Empiris pada Bank Umum Syariah 2012-2014) ” oleh Bekti Tri Widodo Penelitian ini merumuskan bahwa inflasi, *Gross Domestic Product* (GDP), *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), *Bank Size* dan Kualitas Aktiva Produktif (KAP) terbukti berpengaruh secara simultan sebesar 78,66% terhadap *Non Performing Financing* (NPF) bank syariah. Sedangkan pengujian secara parsial *Gross Domestic Product* (GDP) dan *Capital Adequacy Ratio* (CAR) terbukti berpengaruh negatif signifikan terhadap *Non Performing Financing* (NPF).

Kedua, penelitian yang berjudul “Determinan *Non Performing Financing* (NPF) Bank Pembiayaan Rakyat Syariah” oleh Novi Lailatul Khoirun Nisa. Penelitian ini mengungkapkan bahwa GDP, FDR dan CAR berpengaruh positif secara signifikan terhadap NPF. Sedangkan Inflasi berpengaruh tidak signifikan terhadap NPF.

Ketiga, penelitian yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Tingkat *Non Performing Financing* BPR Syariah Berkah Amal Salman Bandung” oleh Annisa Restu Krisnasari. Penelitian ini menyebutkan bahwa kesimpulan yang diperoleh dari Faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya pembiayaan bermasalah pada PT. BPR Syariah Berkah Amal Salman adalah faktor eksternal dan faktor Internal. Faktor internal berupa :

manajemen pengelolaan keuangan yang belum optimal dan kinerja tim survey bank yang kurang baik. Faktor Eksternal, masih kurangnya pengetahuan nasabah tentang pembiayaan, hal ini mencakup anggaran pendapatan dan informasi tentang angsuran..

Keempat, penelitian yang berjudul “Tinjauan Hukum Islam terhadap Penyelesaian Pembiayaan Bermasalah di Bank Muamalat Cabang Langsa oleh Novi Yanti, Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bahwa dalam proses penyelesaian pembiayaan bermasalah yang dilakukan oleh Bank Muamalat secara umum dapat dikatakan telah sesuai dengan hukum Islam. Hal ini berdasarkan karakteristik hukum Islam yang bersifat fleksibel dan universal, Di sini Bank Muamalat Cabang Langsa juga menggunakan hukum positif bilamana penyelesaian pembiayaan bermasalah tidak dapat terselesaikan dengan aturan hukum Islam, maka dalam penyelesaiannya aturan hukum Islam dan hukum positif cukup mewakili setiap terjadinya permasalahan. Dan proses litigasimenjadi tindakan terakhir yang dilakukan oleh pihak bank, apabila proses musyawarah tidak berhasil.

Kelima, penelitian yang berjudul “Penyelesaian Pembiayaan Bermasalah pada Perbankan Syariah Ditinjau dari Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2008 Tentang Perbankan Syariah oleh Chekky Kurniasari Dewi. Penelitian ini menjelaskan bahwa Pada Pelaksanaan Penyaluran Pembiayaan Dalam Perbankan Syariah dapat terjadi Permasalahan. Ketika terjadi permasalahan tersebut, penyelesaiannya dapat dilakukan melalui eksekusi jaminan. Melalui penelitian yang bersifat yuridis normatif, dapat diketahui

bahwa Bank Syariah selain dapat melakukan eksekusi jaminan sebagaimana diatur dalam Undang-undang Nomor 4 Tahun 1996 tentang Hak Tanggungan dan Undang-undang nomor 42 Tahun 1999 tentang Jaminan Fidusia, dapat pula membeli sebagian atau seluruh agunan baik melalui atau diluar pelelangan berdasarkan penyerahan secara sukarela dari pemilik agunan dan agunan yang dibeli oleh Bank Syariah tersebut wajib dicairkan dalam waktu 1 (satu) tahun atau yang dikenal dengan Agunan Yang Diambil Alih.

Penelitian di atas terdapat perbedaan dengan apa yang dilakukan peneliti saat ini. Perbedaan tersebut sebagaimana dalam table berikut:

No	Nama	Judul Penelitian	Perbedaan Penelitian
1	Bekti Tri Widodo 2016	Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Terjadinya <i>Non Performing Financing</i> pada Bank Syariah (Studi Empiris pada Bank Umum Syariah 2012-2014)	Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif sebagai metode penelitiannya dan juga dalam penelitian ini hanya membahas inflasi, <i>Gross Domestic Product</i> (GDP), <i>Capital Adequacy Ratio</i> (CAR), <i>Financing to Deposit Ratio</i> (FDR), <i>Bank Size</i> dan Kualitas Aktiva Produktif (KAP) tanpa melihat bagaimana Bank Umum Syariah menyelesaikan masalah tersebut
2	Novi Lailatul Khoirun Nisa 2016	Determinan <i>Non Performing Financing</i> (NPF) Bank Pembiayaan Rakyat Syariah	Penelitian ini mnyatakan bahwa GDP, FDR dan CAR berpengaruh terhadap NPF. Namun, dalam penyelesaian NPF masih belum dijabarkan
3	Annisa Restu Krisnasari 2011	Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Tingkat <i>Non Performing Financing</i> BPR Syariah Berkah Amal Salman Bandung	Penelitian ini menyebutkan bahwa faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya pembiayaan bermasalah pada PT.BPR Syariah Berkah Amal Salman adalah faktor eksternal dan faktor Internal. Sedangkan dalam pengungkapan peneliasannya belum disebutkan

Bab dua berfungsi sebagai dasar kajian untuk menjawab permasalahan secara teoretis tentang NPF dan penyelesaiannya di BMT Amanah Ummah Surabaya. Dalam bab ini, dibahas teori-teori yang menjadi dasar pedoman penyelesaian pembiayaan bermasalah.

Dalam bab tiga, dimuat deskripsi hasil yang meliputi pelaksanaan pembiayaan, nilai *Non Performing Financing* (NPF) serta hal-hal yang telah dilakukan BMT Amanah Ummah Surabaya untuk mengatasi pembiayaan bermasalah.

Kemudian pada bab empat, merupakan rangkaian tahapan penyusunan penelitian ini selanjutnya merupakan bab analisis data, yakni memadukan antara teori dengan apa yang peneliti temukan di lapangan. Hasil-hasil itu menganalisis terjadinya pembiayaan bermasalah dan menganalisa penyelesaian pembiayaan bermasalah.

Bab lima merupakan bab penutup yang berisi kesimpulan dari hasil penelitian dan saran-saran yang dapat bermanfaat bagi banyak pihak yang terkait dengan penyelesaian produk pembiayaan bermasalah serta prosesnya.